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第31回 [ 3191 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１４月１３日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕小笠原尚史            
 
◆四つのテストの唱和 川又康彦 職業奉仕副委員長 

 
【 ４月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

４月 ３日 伊藤麻里子様（俊憲会員） 
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  4月 16日  伊藤 俊憲 会員 

 4月 15日  鈴木 正実 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日の花もも里の奉仕作業に来てくださった会員の皆 

様、ご協力ありがとうございます。残念ながらこの天気 

ですので、お客様はいらっしゃらなかったのですが、花 

ももの説明を真也会員にしていただき、素晴らしい奉仕 

作業だったと思います。続きまして、緊急理事会の報告 

をいたします。まずは令和７年大船渡大規模火災被害支 

援について、ロータリーの方からお願いがあり、理事会で募金をすると決まりましたので、

皆さんにご協力を願えればと思います。また、福島北高校より飯坂ロータリーさんで評議

員になってくださいと打診されました。毎年、４月１１月２月の年３回の評議員の集まりがあるそうですので、来

年度に関しては、紺野容樹会長エレクトにお願いをしまして、持ち回りになりますが、次回の会長エレクトからそ

のような形でお願いしたいと思います。グループ LINE の連絡網についてですが、連絡事項等がきた際は、回覧し

ていただいて、ほとんど返信はないので、その辺を見極めながらやっていただきたいと思います。今週は２年ぶり

の親睦旅行に行ってまいります。皆さん、楽しみにされておりますが、残念ながら行けない方に、個別で餞別をい

ただきました。佐藤喜市郎会員、鈴木義明会員、安斎忠作会員、石川邦俊会員にそれぞれいただいておりますので

ご報告いたします。今日はこれで会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信 「ロータリーの友」４月号 「ガバナー月信｣ ４月号 №10        ３．メーキャップ報告  なし 

 ２．来 信  
  ２-１ 「財団室ＮＥＷＳ」４月号 環境月間 リソースのご案内 

２-２ 公共イメージ・ＩＴ委員会 委員長 町田 晃 様より 
    「クラブ優秀賞に向けたＭｙ ＲＯＴＡＲＹオンラインセミナーのご案内」 

開催日時：２０２５年５月２０日（火）１８時～ 
「マスコミ懇談会動画配信の知らせと視聴のお願い」 

   ２-３ 地区研修・協議会実行委員長 松本敬三 様より   「地区研修・協議会ご協力のお願い」 
 
《 村上裕司会員より退院報告・お礼挨拶 》 

皆さん、こんにちは。長期欠席をしまして申し訳ございませんでした。昨年の１１月の吉川屋さんの後片付けを

した日の翌日くらいから、体調を崩しまして、病院に行ったり、療養をしていたのですが、今まで通り、歌も歌え

るようになりましたので、今後ともご指導よろしくお願いいたします。 
 
◆花ももの里開園に伴うお手伝いについての報告 服部裕一 社会奉仕委員長 

会長の方より社会奉仕委員会の報告については言われた通りで、この小雨でお客さんはお見えにならなかった

ので、早々と終わってきましたが、この次は皆さんが逆にお客さんになって、まだ行ってない方もいらっしゃると

思いますので、花ももの里をご覧になっていただくと、非常に良いのではないかと思いますので、合わせてお願い

申し上げます。今日は雨の中、朝早くから本当にご苦労様でした。ありがとうございました。 
 

会員総数 39 名  

出席会員 29 名  

欠席会員 11 名 

出席率   71.1% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

花ももの里開園のお手伝い 
《参加者》生田目正志、渡辺達也、服部裕一、 

紺野容樹、伊藤俊憲、油井明則、齋藤健太、 

渡辺哲也、千葉政行、佐藤真也、佐藤喜市郎、

高倉 怜 以上の会員 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

４月は環境月間  



◆スマイリングＢＯＸ  桑原正人 委員 【合計６２ｓ】 
村上 裕司 会員 10ｓ 長期欠席おわび 増子さんスピーチ楽しみにしております。お花ありがとうございます。 
生田目正志 会員 ５ｓ 花ももの里ボランティアごくろう様でした。増子会員のスピーチたのしみです。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ かわいい孫がまた増えまして４人になりました。増子会員スピーチ楽しみにしています。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 増子さんスピーチ宜しくお願い致します。 
菅野 浩司 会員 ５ｓ 増子会員の新会員スピーチ楽しみにしております。前回欠席誠に申し訳ございません。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 雨で寒い中、花ももの里お手伝いご苦労様でした。増子会員のスピーチ楽しみにしてます。 
堀切 孝敏 会員 ３ｓ クツの間違い。少しボケてきたのかな？旅行楽しんできて下さい。 
千葉 政行 会員 ３ｓ ・花ももの里奉仕活動おつかれさまでした。 ・増子会員スピーチ楽しみにしてます。 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしてます。本日は花ももの里のボランティア活動へご協力いただきありがとうございました。 
西條 博之 会員 ３ｓ 増子さんスピーチ楽しみにしています。奉仕活動おつかれさまでした。 
油井 明則 会員 ３ｓ 増子譲会員のスピーチ楽しみにしています。 
伊堂 里佳 会員 ２ｓ イケメン増子会員の初スピーチ楽しみにしています♡ 
加藤 淳   会員 ２ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしてます。        鈴木 牧子 会員 ２ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしています♪ 
白岩 裕和 会員 ２ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしております。    渡辺 哲也 会員 ２ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしています。 
高倉 怜   会員 １ｓ 増子会員のスピーチ、楽しみにしています。    岸波 仁   会員 １ｓ 増子会員のスピーチ楽しみにしています。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 妻から「誕生日の花が届きました」と連絡がありました。ありがとうございました。 
増子 譲   会員 １ｓ 初めての会員スピーチ、かなり緊張していますが、よろしくお願いします。 

 

◆新会員スピーチ  増子 譲 会員 

本日はお時間を頂戴し誠にありがとうございます。改めまして、昨年１２月に入会さ

せていただきました、広成建設株式会社の増子と申します。弊社は総合建設業でありま

して造成工事、道路舗装工事、上下水道工事、外構工事、解体工事などの工事を公共工事

はもちろん民間工事も行っております。その他にも宅地の開発、土地建物の販売、アパ

ート経営などの不動産事業、山砂の販売なども行っております。会員の中にも同業の方

はいらっしゃいますが、我が社にもぜひお声がけいただければ幸いに存じます。 

さて、初めての会員スピーチですので、自己紹介を中心にお話をさせていただきたい

と思います。私は１９７５年に郡山市は西田町で生まれ、今年で５０歳になります。私

の故郷である西田町は、江戸時代から３００年伝わる高柴デコ屋敷というところがあり、

そこでは「三春駒」や「三春張子人形」という民芸品を作っております。また、「かんのやのゆべし」の本社工場

があるのも郡山市西田町です。梅の里や鹿島大神宮のペグマタイト岩脈、室町時代後期の画僧で水墨画を描いた・

雪村という人物が晩年住んだとされる「雪村庵」などの名所もございますので、観光にいらしてください。 

そんな西田町で生まれ、小学校は郡山市で一番小さいと言われていいました、郡山市立大田小学校で学びまし

た。同級生は７人で、全校生徒は４０人～５０人くらいだったと記憶しております。中学校は郡山市立西田中学

校。町の面積は広いのですが、人口が少ない町なので、５つの小学校から集まっておりました。中学時代は軟式テ

ニスで市の大会や県中地区大会を勝ちあがって、県大会まで出場しました。生徒会の会長も、初恋も経験いたしま

した。高校は日大東北高校へ進み、そこで「ゴルフ」と出会いました。私の父親がゴルフにはまっておりまして、

当時はジャンボ尾崎の全盛期、男子ゴルフが華々しい時代に「テニスがやりたい」と懇願するも、「テニスじゃ飯

は食えん！プロゴルファーになれ」と…。半ばむりやりで始まりました。大学は今日本人最強ゴルファーと呼ばれ

ている現在世界ランク６位で、２０２１年にはメジャー大会であるマスターズを制した松山英樹の出身校であり

ます「東北福祉大学」に進学しました。当時、大学ゴルフ部最強の日大ゴルフ部を破って日本一になりました。２

つ下には当時アマチュア会最強と言われた星野英正、３つ下には現在もレギュラーツアーで活躍している谷原英

人などがおります。私は当然レギュラーにはなれず、全国から上手い連中が集まっていました、やはりお金がかか

るスポーツで、裕福でない私はゴルフばかり出来るわけもなく、だからといって、大学で熱心に勉強をしたわけで

もありません。なんとなく単位は最低限取得していて、４年生の時にはあとは論文だけとなり、一日しか大学に行

きませんでした。自分も今子供がいるので思うのですが、当時、年間授業料が１００万円かかるのに、１回しか学

校に行っていないって…。悲しくなりますよね。私の父親もさぞ悲しかったのだろうなと今は思います。 

大学を出てからは、プロゴルファーを目指すべく、栃木県の佐野ゴルフ倶楽部へ入社しました。当時はゴルフ

場に研修生として入って、業務の空き時間に練習をし、研修会に出て上位に入り、プロテストを受験するというプ

ロセスが主流でした。本当は普通にサラリーマンをやりたかったのですが、父親が自営業で中古車の販売をやって

おり「一緒に働くか、プロゴルファーになるか、どっちかにしろ！」という、なぜか二択を突き付けられ、一緒に

働きたくはないし、勢いで「プロゴルファーを目指す」と言ってしまった記憶があります。佐野ゴルフ倶楽部では、

主にキャディをやりながら、業務終了後に練習というスケジュールをこなしておりましたが、入社一カ月で膝を壊

してしまい、あえなく退職することになりました。その後は少し休養をして、白河市のダイナミックゴルフ倶楽部

（現在の白河グリーンアカデミーカントリークラブ）へ入社しました。５年で結果が出なければ辞めるということ

を掲げ、ゴルフ場の研修生となり、プロを目指しました。５年目に２度目のプロテストを受験し、４段階のうちの

３段階目である２次テストまでいったのですが、ＱＴというツアーに出るための予選会も１次予選で１打足りず

に落ちてしまい、きっぱりゴルフを辞める決意をしました。そして、２８歳の頃、結局は父親の自動車販売を手伝

うようになり、２年間は一緒にやりましたが、やはり、父親と一緒はやりにくく、実家の自動車販売ともつながる

ので保険の道に進みました。３年間は保険会社の研修生という立場で研修を積み、ご懇意いただいていた代理店に

入社をしました。１６年間保険代理店をやって、代表取締役も務めましたが、今から４年前に現在の会社、広成建

設株式会社にお世話になることとなりました。もともと弊社の社長とは、ダイナミックゴルフ倶楽部で一緒に研修

生だった時期があり、数年後の私が３４歳の頃に、ＪＣの出向先で再会し、保険のお付き合いをしていただいてお

りましたが、４年前にお誘いを受け、思い切って転職をし、現在に至った次第であります。 

 長々と生い立ちを話してしまいましたが、今後はロータリーの「ゴルフ特攻隊長」として、達也さんに負けない
よう精進していきたいと思います。そんな私ですが、今後ともよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうご
ざいました。                                 ◆閉会点鐘  会長 
 


